

## Porsche und Jeep gestohlen: Polizei sucht Zeugen in Ahrensburg!



Ein spannender Fahrzeugdiebstahl schockiert die Region Stormarn! In der Nacht vom 26. auf den 27. November 2024 geschah das Unheil in Ahrensburg und Grönwohld. Dabei wurden zwei hochwertige Autos, ein Porsche Macan S und ein Jeep Grand Cherokee, von bisher unbekanntem Tätern gestohlen. Der Porsche, ein glänzender blauer Wagen, hatte einen stolzen Wert von etwa 80.000 Euro und stand sicher in einer Grundstückszufahrt geparkt. Doch die Bösewichte waren nicht aufzuhalten und beschädigten kurzerhand einen Zaun, um sich Zugang zu verschaffen!

In der Nacht zwischen 19:00 Uhr und 08:00 Uhr nutzten sie die durch ihre kriminellen Machenschaften entstandene Lücke, um mit dem gestohlenen Porsche über ein Nachbargrundstück zu fliehen. Doch das war noch nicht alles: In der gleichen Nacht, zwischen 23:00 Uhr und 06:15 Uhr, nahmen die Täter auch den

schwarzen Jeep Grand Cherokee im Wert von 40.000 Euro mit, der ebenfalls in der Nähe geparkt war. Wie genau sie in das Fahrzeug gelangten, bleibt ein Rätsel.

## **Die Polizei bittet um Mithilfe!**

Die Kriminalpolizei Ratzeburg hat sofort die Ermittlungen aufgenommen und sucht verzweifelt nach Zeugen. Wer hat etwas Verdächtiges gesehen oder könnte Informationen zu den gestohlenen Fahrzeugen haben? Sachdienliche Hinweise sind äußerst wichtig und können unter der Telefonnummer 04541/809-0 gemeldet werden. Die Bürger sind aufgefordert, wachsam zu sein, denn diese skrupellosen Diebe könnten jederzeit wieder zuschlagen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [welt.de](http://welt.de)

Weitere Infos: [bmel.de](http://bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**